



FIAC
COORDINACION JOVENES

**JUNTOS peregrinos
en camino hacia RIO
23-28 julio 2013**

«¡Id, pues, y haced discípulos a todas las gentes!»(cfr. Mt 28,19)

Primera Etapa (Diciembre 2012)

REFLEXIÓN BÍBLICA - 1

Estas palabras, seguidas del orden de bautizar y de instruir a la fe, son las últimas pronunciadas por Jesús Resucitado según el Evangelio de Mateo. En el momento en el cual se sustrae a la experiencia física de sus discípulos, Jesús les deja el encargo de cumplir y prolongar ellos mismos en primera persona la misión en un vasto radio, que él ha iniciado en el ambiente de Israel. Según los Hechos de los Apóstoles él pronuncia palabras similares: «Seréis mis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria, y hasta los confines de la tierra.»(Hch 1,8). Es la *Missio ad gentes*, de la cual habla el decreto sobre la actividad misionaria de la Iglesia, promulgado por Pablo VI en diciembre del 1965 a la conclusión del Concilio Vaticano II. La invitación a «ir» indica una salida del privado, para efectuar un movimiento que lleva más allá de sí mismos hacia un encuentro con otros y fuera del propio común y restringido espacio familiar. El mandato «haced discípulos» precisa que este andar tiene un fin, pues está preparado para conducir los hombres y las mujeres de nuestro tiempo a establecer una relación con el Señor Jesús tal de construir una comunión de vida con él.

LA EXPERIENCIA DE FE Y DE MISIÓN DE SAMER JOVEN DE NAZARETH - TIERRA SANTA

He nacido en una familia cristiana a Nazareth, en Tierra Santa, la «tierra» de Cristo donde todo ha comenzado. Cuando era un niño, mis padres me llevaban cada Domingo a la Santa Misa.

¿Qué cosa se pide a nosotros cristianos? Escuchar las palabras de Cristo.

Lamentablemente, aquí en Tierra Santa, es muy difícil para vivir nuestro cristianismo, sobretodo cuando se vive entre diversas naciones con diversas religiones y de diversa fe. Para mí, en el periodo escolar ha sido más fácil, pero después cuando terminé la escuela secundaria, me trasloqué en la ciudad de Tel Aviv, para iniciar mis estudios académicos a la universidad, donde hay estudiantes judíos, musulmanes y cristianos. La vida se ha hecho más difícil, mi círculo social se ha ensanchado y he tenido más distracciones en mi vida cotidiana.

Como jóvenes cristianos, ¿de qué cosa tenemos necesidad? Si nuestra fe se hace pobre, debemos tener personas de fe alrededor nuestro, encontrar alguien que te sostenga y que te ayude a crecer en la fe que es comunión. Yo no encontré quien caminase conmigo entre mis nuevos amigos en la universidad. ¿Cómo podemos hacernos un pueblo de fieles ?

Quería algo más de lo que la sociedad me ofrecía. Quería respirar aire puro, sobretodo quería un mundo bello y bueno, como nuestro Dios ha querido para todos. Y entendí que el mundo se hace bello e bueno, si se conoce la voluntad de Dios, que es la verdadera luz, la belleza, el amor que da sentido al mundo.

¡ Hemos decidido de renovar el espíritu de los jóvenes en la iglesia, con la ayuda del párroco !

Comenzamos a vivir nuestra vida cristiana durante los encuentros, buscando de acercarnos siempre más a la voluntad de Dios. Con nuestro amor, con la paz, la paciencia, la felicidad... esto hará si que la gente se pregunte « ¿ Porqué es así Cómo se vive?! » , y después cuando se dice que Jesús es nuestro Señor, nuestro maestro, entonces quieren tener un maestro como él! Sólo así podemos hablar a alguien de Jesús y hacerlo discípulo de Jesús, cuando se ve cuánto sea maravilloso nuestro maestro es en nuestra vida.

Toda la vida es búsqueda... podemos encontrar nuestro camino, pero no hemos terminado la búsqueda, porque no buscamos sólo cómo ser felices, buscamos el rostro de Dios y para esto

¡ es necesaria toda la vida hasta la eternidad!

Claro que debemos elegir un modo. Pero cualquier cosa elijamos- matrimonio, monasterio, no importa cual profesión u oficio, es sólo un modo, no el fin de nuestra vida, porque nuestro fin es el cielo. «Prefiero el paraíso», que es el único lugar en donde diré: «Estoy en casa»

TODO pasará, no estaremos unidos en matrimonio o en monasterio para siempre como no haremos nuestro trabajo para siempre, sólo Dios permanece.

Debemos tener siempre nuestro corazón libre y escucharlo, porque éste es el lugar en donde Dios nos habla.

Pero debemos estar listos para caminar con los ojos cerrados, teniendo sólo Su mano, debemos estar abiertos y libres, Dios hará el resto, Dios no nos abandonará.

Recuerden que cuando tenemos necesidad de Dios, Dios tiene todavía más necesidad de nosotros porque nos ama más. Tiene necesidad de nuestras manos, de nuestras piernas y de nuestro corazón - que es lo mejor que podemos dar a él. Tiene necesidad de nosotros para este mundo, para llevar más luz, amor y paz, para revelar Su Rostro y Su gloria. Puedo sólo probar a imaginar cuánto Él nos ama, mis queridos hermanos.

Debemos hacer lo mejor de nuestra parte - «Trabaja mucho y reza todavía más» - pero sin preocuparnos.

Amén

BEATO PIERGIORGIO FRASSATI **iAmor ardiente a los pobres y a la Iglesia!****Biografía**

Nació en Turín, en 06 de abril de 1901 y, al nacer, presenta deficiencias respiratorias, por eso fue inmediatamente bautizado. Él ha demostrado ser un amigo de los pobres, mirando en ellos al propio Cristo. Con 18 años hizo la inscripción en la Confraría del Rosário de Pollone y en la Conferencia de San Vicente de Paúl. Siempre amó a los humillados, dedicando su vida a hacerles bien. Su corazón fue destinado a los otros. Nosotros lo reconocemos como alguien que ardientemente amó a los pobres y la Iglesia.

Oración

Condúceme a realizar las elecciones de mi vida dando siempre preferencia al servicio de amor a Dios y de los hermanos! Amén.

<http://www.rio2013.com/it/a-jornada/patronos-e-intercessores>

Juan Pablo II POLLONE 16 de julio 1989

http://www.vatican.va/holy_father/john_paul_ii/speeches/1989/july/documents/hf_jp-ii_spe_19890716_popolazione-pollone_it.html

También yo, en mi juventud, he sentido la benéfica influencia del ejemplo de Pier Giorgio y, de estudiante, he quedado impresionado de la fuerza de su testimonio cristiano. Me gusta subrayar, en particular, su empeño en la conferencia de San Vincenzo de Paoli y en la Acción Católica, del cual él permanece uno de los exponentes más ricos de fascinación. La peculiar incisividad de su testimonio nace del radicalismo de su adhesión a Cristo, de la claridad de su fidelidad a la Iglesia, de la generosidad de su empeño misionario. Él ha ofrecido a todos una propuesta que también hoy no ha perdido nada de su fuerza entusiasmante. Auguro a cada uno, especialmente a los jóvenes, de saber obtener de su vida rápida pero también luminosa existencia, inspiración e motivación para una vida de coherente testimonio cristiano.

Muy queridos míos, la fe en Cristo empeña cada creyente a la observancia feliz y generosa del mandamiento de la caridad. Propio la fe y la caridad han marcado la joven figura de Pier Giorgio Frassati. Sepan por tanto ser personas atentas al verdadero bien de vuestra comunidad.

La fe, vivida de modo inteligente e generoso, favorece también el progreso civil y social, porque abre el ánimo de los ciudadanos a la promoción de un estilo de convivencia fundado sobre el amor por el prójimo, la justicia y la solidaridad. (Nuestra traducción).

COMENTARIO CREO - 1

Una palabra breve, "creo", que usamos con frecuencia también en la vida ordinaria (¡yo creo en mi equipo! ¿Lo dices en serio? ¡No puedo creerlo! Te lo pido, créeme...); sin embargo una palabra laboriosa, con muchos matices y tantos significados, que puede tocar tanto las cuerdas más profundas del corazón en nuestra capacidad de tener confianza completamente en alguien y confiarnos en él, como nuestra razón llamada a estar de acuerdo con los contenidos de las cosas dichas.

Cuando iniciamos nuestra profesión de fe diciendo «creo» expresamos la globalidad del nuestro ponernos delante de Dios y a la comunidad credente, en pié, con una forma del todo personal (usamos la primera persona singular, ¡cosa muy rara en la liturgia!), con toda la gama de estos significados. Algunas veces será quizás más una esperanza y una invocación (¿seré capaz de creer? Señor, aumenta mi fe), algunas veces será una alegría y una fiesta (cuánto es bello estar aquí, con ustedes y compartir todo esto), algunas veces todavía será un esfuerzo y un compromiso (pero tú, Señor, ¿escuchas o no? ¿Estás o no? ¿Realmente puedo confiarme en tí?).

Sin embargo siempre, en este inicio en el cual decimos de estar, de estar presentes con nuestra vida, el Espíritu de Dios recoge nuestro deseo y lo cumple: decimos «creo» y esta disponibilidad permite a Dios de conformarnos cada día más a la vida de aquel Jesús que es el Hijo amado, nos permite de aprender a mirar nosotros mismos y al mundo como Dios mismo mira.

El mismo Espíritu Santo perfecciona constantemente la fe por medio de sus dones DV 5

MENSAJE DE BENEDICTO XVI 1. Una llamada apremiante

http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_it.htm

ORACION OFICIAL <http://www.rio2013.com/it/a-jornada/oracao-oficial>